

# *Ejército de Israel ataca a palestinos en el Día de la Tierra*

---



Cisjordania, 30 mar (RHC) Fuerzas del ejército israelí atacaron una manifestación de palestinos que conmemoraban el 40 aniversario del Día de la Tierra de Palestina.

En la ciudad de Nablus, en Cisjordania y en la Franja de Gaza se realizaron las manifestaciones que fueron reprimidas con disparos de gases lacrimógenos y gas pimienta que provocaron asfixia en decenas de palestinos.

contra los manifestantes frente a la prisión de Ofer, al suroeste de la ciudad de Ramalá, en la Cisjordania ocupada, y decenas de palestinos sufrieron asfixia en la ciudad cisjordana de Nablus, ya que las fuerzas del régimen israelí reprimieron una protesta utilizando gases lacrimógenos y gas pimienta.

El Día de la Tierra, se celebra cada año para conmemorar la muerte de seis manifestantes palestinos a manos de la policía y las tropas israelíes durante las manifestaciones masivas del 30 de marzo de 1976 contra los planes para confiscar tierras árabes en el norte de los territorios ocupados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88958-ejercito-de-israel-ataca-a-palestinos-en-el-dia-de-la-tierra>



**Radio Habana Cuba**